

Guardia de José Luis Catalá.

Domingo 26 de octubre de 2014, a las 12:00 horas.

01. Le tocaba a Juan Soler hacer la guardia pero no apareció ni llamó.

02. Vino el asociado 543 a rellenar los impresos del canon, pero no estaba nada a su nombre y no sabía los DNI de las personas asociadas. Dijo que volvería el domingo que viene.

03. Pasó el asociado 539 que rellenó los impresos y al ser un nuevo asociado pagó los gastos de abogado (20€).

04. Pasó José Macías a entregar unos papeles que había llevado a Consejería. De paso relleno también los impresos del canon de saneamiento.

05. Vino Pedro Tostado con la lotería de la Asociación Cultural de Masías.

06. Vino el asociado 399 para interesarse por el nuevo Centro Cívico. El está en una asociación de baile que utilizan el antiguo Matadero de Moncada (ahora convertido en sala de reuniones y archivo municipal) y lógicamente también están a la espera de pasar al nuevo local.

07. Estuvo Heriberto Pérez.